

Funcionarios del hospital formarán un comité de vivienda la próxima semana

Unos 300 trabajadores del recinto asistencial de San Antonio se sumarán al proyecto.

David Muñoz Castillo
 cronica@lidersanantonio.cl

Un grupo de funcionarios del hospital Claudio Vicuña de San Antonio se está organizando para cumplir el sueño de la casa propia. Esta semana tuvieron las primeras reuniones para conformar un comité de vivienda que les permita conseguir este anhelo.

Asesorados por la concejala Paola Améstica, quien tiene una vasta experiencia en la materia con la conformación de comités que consiguieron sus casas o están en proceso, los trabajadores ya se están organizando y la próxima semana tendrán una reunión con todos los interesados en sumarse a la iniciativa.

Mónica Valdés, presidenta de la Afutens (Asociación de funcionarios técnicos en enfermería ni-



FUNCIONARIOS DEL HOSPITAL SE ORGANIZAN PARA TENER CASA.

25

de julio los funcionarios del hospital se reunirán para constituir el comité.

vel superior), comentó que la idea nació "viendo la necesidad de que muchos funcionarios, y yo misma, que vivo tan lejos en Rapel, me quiero ir a San Antonio".

La dirigente agregó que "muchos pagamos arriendo, no hemos ocupado el subsidio, entonces fuimos a hablar con Paola Améstica, quien nos iluminó con el senador (Tomás) De Re-



LA PRIMERA REUNIÓN.

mentería, para formar este comité".

Esta semana se reunieron dirigentes de algunos gremios con la concejala y un asesor del parlamenta-

rio socialista.

"En el hospital tenemos unas 300 personas interesadas, como creció tanto. Solo de mi gremio tenemos más de 100 perso-

300

funcionarios del hospital se podrían sumar a la iniciativa que se gestiona.

nas. Invitamos a todos los gremios para que sea para todos", afirmó la dirigente.

Según Mónica Valdés, sería "ideal" un proyecto habitacional para todos los funcionarios, "esa es la lucha, iremos trabajando para conseguir soluciones para los casos más urgentes e ir integrando a la gente. Queremos formar el comité para trabajar con el Serviu. Si el servicio de salud tuviera un terreno se podría hacer un proyecto ahí, pero no tienen nada disponible".

CONCEJALA

La concejala Paola Améstica comentó que "dirigentes se acercaron para exponerme sus necesidades de vivienda. Muchos llevan trabajando por años, a honorarios o a contrata, y como no tienen sueldos altos, no les alcanza para comprar sus casas".

Sin embargo, "los técnicos y profesionales son castigados en la ficha de protección social y no están en el 40 por ciento más vulnerable, no pueden optar a beneficios, tienen que arrendar y no les alcanza para llegar a fin de mes, entre pagar cuentas, estudios de sus hijos, menos les alcanza para comprar una casa".

Debido a esto "comenzamos a trabajar con los funcionarios, se va a conformar una mesa de vivienda, para ir a hablar con el ministro (Carlos Montes) para ver si se ubica algún terreno para hacer un proyecto", adelantó la concejala.

Paola Améstica señaló que "en el hospital Gustavo Fricke de Viña del Mar ya está funcionando un comité de vivienda y le ha ido muy bien. Eso mismo queremos hacer acá, como trabajo en el tema de las viviendas los estoy orientando y apoyando".

El próximo viernes 25 de julio se anuncia una reunión entre todos los funcionarios interesados para formar el comité de vivienda del hospital. El lugar y la hora aún no están definidos.